

23/03/2022

Reuniones de trabajo sobre el Censo 2022 en todo el país

Más de 4.000 viviendas formoseñas ya completaron el Censo digital

El director del INDEC, Marco Lavagna, fue recibido por el gobernador de Formosa, Gildo Insfrán, y por el ministro de Economía, Hacienda y Finanzas de la provincia, Jorge Ibáñez, para ver los avances del Censo digital y para terminar de planificar el operativo de campo que se llevara adelante el miércoles 18 de mayo, Día del Censo.

En el encuentro, Lavagna destacó la participación de los formoseños y formoseñas en donde alrededor de 4.000 viviendas ya completaron los cuestionarios digitales.

A continuación, el equipo del Instituto se reunió con el director de Estadística, Censos y Documentación, Julio Svartz, para detallar los puntos más importantes a trabajar en el operativo presencial, y para analizar los porcentajes de participación ciudadana que se están produciendo en los diferentes municipios de la provincia. Luego, autoridades de Formosa explicaron sobre los diferentes puestos informativos que se encuentran ubicados en el centro de capital de la provincia para que todos los habitantes locales pueden obtener información y despejar todas las dudas sobre el Censo 2022.

Completaron la delegación del Instituto el coordinador del Censo 2022, Santiago Tettamanti; el director de Comunicación, Gonzalo Grandis; y el representante de la delegación INDEC NEA, Ricardo Rodríguez.